

学校通信



# にしあさけ



四日市市立西朝明中学校

令和6年度 第11号  
令和6年9月2日(月)

## 🏠 2学期始業式です 🌻

9月2日(月)に始業式を行い、2学期開始となりました。この夏休み期間中、様々な出来事があったでしょうが、本校として一番大きなニュースと言えば、サッカー部の東海大会3位入賞です。詳細は裏面をご覧くださいとて、近年の中体連大会は学校以外の団体



でも、規定に合えば参加できるようになっており、一地方の公立中学の学校部活動での団体種目で、ここまでの結果を残した選手の皆さんの努力は、尋常ではなかったと思われます。しかし、応援でベンチを覗くと、互いを励まし、検討をたたえ合う、中学生らしい会話が聞こえるところが爽やかで、清々しさを感じました。

もう一つは、西朝明中学校の卒業生の藤波朱理さんが金メダルを獲得されたことでしょう。地元の誇るべき先輩の姿を応援しながら、生徒の皆さんも自分の成すべきことを心描いたことでしょう。

さて、始業式では校長からは下記のような話をしました。

まずは夏休み期間中に大きな事件事故に遭遇したという報告が無く、元気に過ごせたことが一番嬉しいです。「入学式・始業式」で話した「画れり」(これ以上無理と決めてしまうこと)について、「あきらめず、決めたことを最後まで取り組む」ことができた44日間だったかを生徒たちに訊ねました。2学期もサッカー部のメンバーや藤波先輩のように志を高く持って、自分の目標に向かい、挑戦しながら自分の可能性を広げていきましょう。

「心」=自分自身・・・各々が自己の目標に向けて、自分なりにチャレンジし成長できたと思います。うまくいかなかったり失敗をしたりという部分も含め経験です。経験の蓄積がその人の人となり形成していきますから、これからも積極的に様々なことに取り組みましょう。夏を超え、一まわり大人に近づいた姿に期待しています。

「愛」=思いやる気持ち・・・集団生活で一番大事なことは隣人を思いあうことです。2学期も道徳や人権学習などもさらに深めながら、行事や毎日の授業を通じて、個性を認め合い、助け合える集団になっていきましょう。

「誠」=嘘偽りのない姿・・・体育祭・文化祭などの学校全体で取り組む大きな行事があります。一人ひとりが自分の役割をしっかりと果たし、みんなにとって「楽しい」学校行事となるように真摯な態度で向き合いきましょう。

## 🏆🏀 中体連県大会・東海大会の報告 🏆🏀

中体連三重県大会に西朝明中学校から、団体戦でサッカー部、ハンドボール部が、個人戦でソフトテニス部女子から2ペアが、水泳と硬式テニスでも個人の部で出場となりました。



中でも、サッカー部は三重県大会で激闘を制して2年連続で三重県大会優勝を果たし、東海大会へと駒を進めました。また、水泳でも2名が東海大会出場という成績を残してくれました。さらに、ソフトテニスの地域チームVolare四日市に所属する本校生徒1名も男子団体で東海大会に出場しました。

以下は、1学期終業式後の西朝明中学校・団体の部の結果と東海大会出場となった個人の結果です。

サッカー部 <三泗地区予選(7月19日以降)>

準決勝・勝利 4-1 vs常磐中

決勝・優勝 1-0 vs川越中

<三重県大会>

一回戦勝利 2-0 vs天栄中(開催地枠(鈴鹿市))

二回戦勝利 2-0 vs一志・白山・久居西中(津地区代表)

準決勝勝利 3-1 vs川越中(三泗地区②代表)

決勝・優勝 0-0(PK4-3) vsFC・VALOR(地域スポーツ地区代表)

<東海大会>

一回戦勝利 0-1 vsFC reve(岐阜県代表)

準決勝惜敗 0-3 vs静岡学園中(静岡県代表)

3位決定戦惜敗 0-8 vs浜松開誠館中(静岡県代表)



ハンドボール部 一回戦惜敗 20-26 vs四日市南中

水泳 宮本心花 100mバタフライ8位 200mバタフライ4位<東海大会出場>

川崎朝陽 100m平泳ぎ6位 200m平泳ぎ4位<東海大会出場>



※詳しくは西朝明中学校のホームページに掲載していますのでご覧ください。